

La gouverneure de l'Alabama reçoit le premier secrétaire de l'ambassade de Cuba aux États-Unis



La Havane, 15 mai, (RHC).- Kay Ivey, gouverneure de l'Alabama a reçu ce mardi Miguel Fraga, premier secrétaire à l'ambassade de Cuba aux États-Unis.

Kay Ivey, du Parti Républicain et le diplomate cubain ont abordé entre autres les opportunités de rapprochement entre l'Alabama et Cuba moyennant les échanges académiques, commerciaux, sportifs et culturels.

Kay Ivey et Miguel Fraga se sont engagés à œuvrer en faveur de l'amélioration des relations bilatérales sur un pied d'égalité et de respect mutuel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/190763-la-gouverneure-de-lalabama-recoit-le-premier-secretaire-de-lambassade-de-cuba-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba